

Tagesordnungspunkt 8.2
Mitteilungen und Anfragen
Mobilfunkmast Auen

Herr Ortsbürgermeister Baus informiert, dass es KEINEN Mobilfunkmast für Auen geben wird. Auf der Höhe „Unter Halgarten“ der Gemarkung Langenthal soll ein Funkmast errichtet werden, an den 3 Betreiber anschließen können. Es ist nicht bekannt, ob die Ortsgemeinde Auen von diesem Mast profitieren kann.

Dieser Mast wird nur errichtet, weil dort eine Landesstraße entlangführt, deren Verlauf mit ausreichendem Netz versorgt sein muss.